Kreisbrandmeister Roland Seemüller hat als 2. Kommandant der FF Pfaffenhofen seit 1992 und später als Kommandant und KBM im Landkreis Hervorragendes geleistet.

Er hat entscheidend dazu beigetragen, dass bei den Hochwasserkatastrophen der Jahre 1994, 1999, 2005 und 2013 weitere Schäden verhütet und Gefahren für das Leben und die Gesundheit der Menschen im Landkreis Pfaffenhofen beseitigt werden konnten. Bei den Störfällen im Industriepark Münchsmünster 2005 und in der Raffinerie Vohburg 2018 konnte er ebenso wie bei den Großbränden in Reichertshofen 2012 und in Hettenhausen 2015 an verantwortlicher Stelle die Einsätze mit anderen zusammen zum Erfolg führen.

Herr Seemüller hat sich besondere Verdienste bei der Bekämpfung von Bränden und sonstigen Notständen erworben.